

Katholische Pfarrei St. Heinrich und Kunigunde Pirna

Dr. Wilhelm-Külz-Straße 2-4, 01796 Pirna
Tel.: 03501 - 5710164; Fax: 03501 - 528561; e-mail: pirna@pfarrei-bddmei.de



Der Kreis Junger Erwachsener für die Sächsische Schweiz wächst!

Und DU kannst dabei sein!



Schon mitten im Leben - voll anpacken in Beruf, Ausbildung oder Studium. Wer geht mit? Was gibt mir Kraft? Wo kann ich einfach mal "ich" sein? Wo will ich hin? Schon raus aus den Themen für die 14 Jährigen, aber noch nicht ganz bei den gesetzten Themen? Halb angekommen, aber immer noch unterwegs?

Dann geh deinen Weg nicht allein! Wir sind der Kreis Junger Erwachsener in der Sächsischen Schweiz! Eine Gemeinschaft, die die tollen wie auch herausfordernden Aspekte des Lebens als junger Erwachsener teilt und gestaltet. In der Kirche - offen für alle. Unser Alter liegt grob zwischen 18 und 40 Jahren. 😊

Damit wir uns kennen lernen können, laden wir dich ganz herzlich ein zum Sommerfest! Wir wollen im Garten gemeinsam Essen und Trinken. Zum Abschluss gibt es das Angebot einer schön gestalteten Gebetszeit.

Sommerfest des Kreises Junger Erwachsener

Di 20 August ab 18.30 Uhr

Im Garten an St. Kunigunde (bei Regen dort indoor)
Dr.-Wilhelm-Külz-Str. 2, 01796 Pirna

Gegen 21.30 Uhr geht der Abend zu Ende.

Wir möchten dich bitten, dich bei uns zu melden, damit wir die Essensmengen und Getränke und planen können. Schreib dazu eine **Mail bis 13. August**.

Melde dich dazu bei:



Benno Kirtzel
Gemeindereferent in St. Heinrich und Kunigunde

benno.kirtzel@pfarrei-bddmei.de
015906049327 / 035015710566
kath-kirche-pirna.de

Das ist anderen am Kreis Junger Erwachsener wichtig:



Carolin: Ich komme gerne zum Kreis Junger Erwachsener, weil er eine starke Gemeinschaft und Unterstützung im Glauben ist und die Möglichkeit bietet, sich auszutauschen und zusammen zu wachsen.

In unseren gemeinsamen Treffen ergeben sich durch unterschiedlichste Aktivitäten viele Gelegenheiten, Freundschaften zu schließen.

Ganz besonders schön finde ich die abendlichen Abschlussandachten mit den atmosphärischen Liedern.

Benedict: Bei dem KJE bin ich gerne, da ich dort Mitchristen treffe, die in einer ähnlichen Lebenssituation sind, wie ich es bin. Des weitern ist es ein Highlight in meinem Alltag, da es auch immer einen geistigen wie auch kulinarisch Impuls gibt.

